



Aquí en el Congreso Monreal cimbró el Palacio

Por José Antonio Chávez

Ricardo Monreal marcó su inminente salida de Morena y del proyecto del Presidente Andrés Manuel López Obrador. Sin titubeos, con firmeza en sus frases, sin darle vuelta a la vuelta, el líder del Senado, en su mensaje del domingo ofreció una clara radiografía de lo que se vive en México, un país que hoy está partido en dos.

Monreal congregó, en lo que se pudiera definir como arranque de su campaña presidencial al 2024, a un evento para hablar de la reconciliación por México.

Desde media semana cuando anunció que lo realizaría en la Ciudad de México, prendió focos rojos en Palacio Nacional, pues incluso se corrió el riesgo que le cancelaran el inmueble como una represalia de sus adversarios y grupos que encabeza Claudia Sheinbaum.

Naturalmente que se generaron expectativas al propio Presidente López Obrador, ya esperaban un mensaje de rompimiento comparado con el que Luis Donald Colosio hiciera en su aniversario del PRI aquel 6 de marzo del 94, en el Monumento a la Revolución que cimbró Los Pinos con la frase de: Veo un México con hambre y sed de Justicia.

No gustó al entonces Presidente Carlos Salinas de Gortari, y hoy Monreal al señalar que el país está partido en dos, y que estamos polarizados, pues tampoco gustó a López Obrador.

Monreal no ocultó que es el Presidente el responsable de mantener esta polarización y esta división de ellos mexicanos.

Y se preguntó: qué nos dirían los padres de familia, bueno pues que quieren profundamente a México y que están convencidos de que tiene un potencial inmenso, pero ahora no ven con claridad esa nación grande. Más bien nos dirían que está pasando algo en nuestro país que no habíamos visto, vaya que el país está partido en dos y estamos polarizados.

Por eso Monreal insistió en su mensaje que hoy estamos viendo la descalificación y una lucha sorda para tener la razón, generan división en nuestro país para dividirnos en grupos y que hacen referencia como pocas veces en la historia a nuestro tono de piel, lugar de nacimiento, estudios y hasta aspiraciones en la vida.

"Se genera una percepción de que hay grupos de buenos y malos, ricos y pobres, morenos y güeros, los correctos y los equivocados. Y se está expandiendo por el país esta nación tan grande se está encogiendo debajo de las descalificaciones, que sólo nos hacen más pequeños".

Naturalmente que a Monreal solo le faltó darle dedicatoria, vaya un claro discurso que realiza el Presidente todos los días en sus

conferencias mañaneras, un discurso que ya subió de tono, agresivo, insultante, incitador a violencia, etcétera.

Los efectos de esa polarización, obviamente hecha por el que manda en Palacio Nacional, ha repercutido, ahora, como dice Monreal que hay hermanas y hermanos que ya no se frecuentan, que hay familias que ya no comen juntos los tradicionales domingos, porque supuestamente son de diferentes bandos. Incluso ya no celebran juntos la Navidad.

A López Obrador lo que más le caló, fue cuando Monreal señaló que lo que está sucediendo en México es delicado. Que esa polarización es veneno para nuestro país, genera desconfianza entre nosotros, incluso en nuestras relaciones cercanas enciende conflictos y empujones y obvio todo ello conduce a la violencia y crea odio.

Vamos a ver al Presidente que responde porque no creemos que se quede callado, aunque no pierda de vista que lo pueda minimizar y hacer, como hace ver a los mexicanos, que en el país no pasa nada, vaya que es pura politiquería.

PRI, UN ALIADO CONFIABLE

El líder del PRI, Alejandro Moreno "Alito" retó de nueva cuenta a los rumores del oficialismo, que los priistas ante nada ni nadie se van a someter y que jamás apoyarán iniciativa (por decir la reforma Electoral) que pretenda debilitar a las autoridades electorales, como el INE y el Tribunal del Poder Judicial Federal. Que en el PRI tienen un aliado, así de simple.

Y para confirmar el voto de sus legisladores, será en contra de esa iniciativa del Presidente que quiere desterrar el árbitro electoral y lo magistrados del tribunal.

Alito refrendo ante el PAN de Marko Cortés y el PRD de Jesús Zambrano que ellos, el PRI son un aliado confiable, firme y consecuente impulsor de la alianza. Por ello lo reconoció a militantes y simpatizantes de los tres partidos para dejar atrás las diferencias y poner primer al país.

Refrendar la alianza, desde luego que es una derrota anticipada para el Presidente que le apostó con todo que se deshiciera, pues para el 2024 las encuestas le dan 45 por ciento y de ir esa alianza del PRI, PAN, PRD y MC, sumarian 47 por ciento. Esa es la preocupación.

PREPARA MURAT ARRANQUE A PRESIDENCIA DEL 2024

El gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat rindió su último informe de gobierno en un mensaje que destacó la inversión de obras que permitirán elevar la calidad de vida de los oaxaqueños. Están las carreteras que conectarán la ciudad de Oaxaca con la costa, vaya podrán llegar en dos horas y media a la playa.

Que decir del Interoceánico, del Istmo de Tehuantepec, que unirá, vía ferroviaria, el Pacífico con el Golfo por los puertos de Salinas Cruz y Coatzacoalcos. Una alternativa al Canal de Panamá que coadyuvará, sobre todo a los empresarios que buscan llegar sus productos a Estados Unidos, ahorraran dinero, tiempo y esfuerzo.

Murat prácticamente se despidió de sus gobernados y ahora le espera la tarea de empezar a buscar, a partir del 1 de diciembre la candidatura de su partido el PRI a la Presidencia de México para el 2024.

• Jachavez77@yahoo.com

